

An den  
Stadtrat der Stadt Landshut  
Rathaus

Nr. 576

20.7.10  
19. Juli 2010

**Antrag**

An der A 92 wird mittels eines dauerhaften Hinweises auf den blauen Beschilderungen, die sich vor der Autobahnausfahrt Landshut-NORD befinden, auf den „Messepark Landshut“ hingewiesen.

Dies ist aus beiden Fahrtrichtungen (von München und von Deggendorf aus) vorzunehmen.

Die entsprechenden Anträge an die zuständigen Behörden des Freistaates sind umgehend zu stellen.

Bei der Gelegenheit ist auch eine Verbesserung der innerörtlichen Wegweisung zum Messepark zu prüfen.

**Begründung:**

Bedauerlicherweise ist, obwohl der Messepark Landshut nunmehr seit fünf Jahren in Betrieb ist, noch kein Hinweis darauf auf der A 92 angebracht. Dies ist sowohl aus Gründen der Sicherheit des Verkehrs (Vermeidung unnötiger Suchverkehre), als auch aus Imagegründen für den Messestandort dringend zu ändern. Zahlreiche Besucher von Veranstaltungen im Messepark (z.B. Niederbayernschau und Landshuter Umweltmesse) kommen erfreulicherweise aus überregionalen Orten und sind deswegen auf eine gute und leicht erkennbare Verkehrsführung auf den Trassen angewiesen.

Bei Großveranstaltungen mußten die Veranstalter bisher mit hohem eigenen Aufwand eine entsprechende Beschilderung an der Autobahn vornehmen.

*[Handwritten signatures and names: Schnur, Fickler, Zellner, Hofen, ...]*